

平成 28 年 11 月 28 日

千歳市向陽台ファミリークリニックの開設について

北海道家庭医療学センターは、**平成 29 年 4 月 1 日に千歳市向陽台地区に新しく『向陽台ファミリークリニック』を開院**いたします。

クリニックを開設する千歳市向陽台地区は、市街地から 5 km 程離れた人口約 1 万人の住宅地ですが、2014 年に内科診療を行っていた診療所が閉鎖してからは、外来や在宅医療を行う施設がほぼゼロという、医療過疎に近い状態でした。そのような状況を憂い、向陽台地区でサービス付き高齢者向け住宅を運営する建築会社（株）アーキビジョン 21 や地元町内会で診療所誘致促進委員会を設置、住民にどのような診療所を希望するか等についてアンケートを行い、その結果をもとに各医療機関へ誘致を行っていました。その中の 1 つとして北海道家庭医療学センターが候補に挙げたのです。

たくさんの住民の「小さい子供が病気になると心配」「年をとって千歳の市街地まで出られなくなると、ここで住み続けられるか不安」「向陽台地区の医療をもっと充実させて欲しい」という声が寄せられたアンケートを目にして衝撃を受けました。また、実際に地域を車で巡り医療機関の偏在を実感、これだけの住宅地と工業団地に確かなプライマリ・ケアがないことは、地域医療における深刻な問題だと感じ、開設を決断する決め手となりました。

向陽台ファミリークリニックは、北海道家庭医療学センターにとって都市郊外住宅地という新たな立地の診療所モデルとなります。診療体制も住民の方へ実施したアンケートを踏まえて、外来診療では希望の多かった土曜診療も行い、在宅医療にも力を入れていきます。千歳市の保健・医療・福祉の関係者の皆様のご協力をいただきながら、向陽台地区の方々が安心して、幸せを感じながら地域に住み続けるためのお手伝いをさせていただくため、私たちは一丸となって臨んでいく所存です。今後とも一層の御指導と御鞭撻の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

医療法人北海道家庭医療学センター

理事長 卓場鉄周